

Comunicado de Prensa
Calvià, 19 de septiembre de 2016

EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ PONE EN MARCHA EL PROCESO DE PARTICIPACIÓN DE LOS JÓVENES EN LA ELABORACIÓN DEL REGLAMENTO PARA CENTROS AUTOGESTIONADOS

Se ha abierto la primera fase de exposición, debate y aportaciones en los tres institutos del término municipal

El Ajuntament de Calvià, a través del área de Juventud, ha puesto en marcha la primera fase para la realización del reglamento para los centros autogestionados, que en breve tendrá el municipio.

Desde el área de Juventud se considera indispensable que el futuro reglamento nazca de las aportaciones de los propios jóvenes, por lo que se ha abierto un plazo de debate y de recogida de propuestas que se realizará en los tres institutos del término municipal (IES Bendinat, IES Calvià e IES Son Ferrer).

Esta primera fase será totalmente presencial. Del 12 al 23 de septiembre se lleva a cabo la exposición y debate en las aulas, y del 26 de septiembre al 7 de octubre se recogerán las propuestas al reglamento.

Habrà una segunda fase -que se pondrá en marcha en 2017- que se ampliará a la participación de distintos colectivos y asociaciones juveniles.

La realización del reglamento para los centros autogestionados es el tercer proceso participativo que ya ha puesto en marcha el Ajuntament de Calvià, junto con las líneas básicas y revisión del Plan General de Ordenación Urbana, y el Plan de Emergencia en Previsión de Sequía.